

Taller de iniciación a la escalada en rocódromo para jóvenes

miércoles, 20 de febrero de 2013

El Ayuntamiento de Val de San Vicente ha puesto en marcha un taller de iniciación a la escalada en rocódromo para jóvenes. Esta nueva actividad se ha fomentado desde la casa de la juventud del municipio, contando con la colaboración del taller de empleo de la mancomunidad de los Valles de San Vicente.

Las plazas para esta actividad son limitadas, pudiéndose inscribir jóvenes de Val de San Vicente a partir de 12 años.

Los participantes pueden inscribirse, para participar de la actividad, en la propia casa de la juventud. El taller se impartirá los sábados; 23 de febrero, 2, 9 y 16 de marzo entre las 18.00 y las 20.00 horas.

La actividad es gratuita y ofrece a los participantes, el transporte además de los materiales necesarios para escalar y los monitores.